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Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de 2020, às duas horas, via 

videoconferência, em modelo de trabalho home office devido ao atual cenário de 

Pandemia em que o país se encontra ainda nesta data, sob a presidência do 

Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Física (PPGFIS), professor Dr. 

Thiago Albuquerque de Assis e com a presença dos professores: Dr. Ernesto Pinheiro 

Borges, Massimo Ostilli, Fernando de Brito Mota, José Garcia Vivas Miranda, a 

presença do representante discente João Ricardo Pessoa de Araújo e da 

representante técnica-administrativa Ana Lúcia Santos de Almeida, realizou-se a 

reunião extraordinária deste Colegiado com o seguintes ponto de pauta: 1.  Processo 

seletivo para ingresso nos cursos de Mestrado e Doutorado em Física no semestre 

2021.1; 2. Apreciação de Atas. O coordenador Professor Thiago Albuquerque abriu a 

reunião saudando a todos. O professor destacou acerca do lançamento de notas 

impreterivelmente até a data 30 de dezembro de 2020, conforme comunicado do 

Supac, que já foi divulgado aos docentes do PPGFIS. Foi também solicitado a 

inclusão de um tópico na reunião para deliberar sobre a solicitação de prorrogação 

de bolsa CAPES do doutorando Welberth Silvério Magalhães. Nos pontos de pauta, 

quanto ao processo seletivo para ingresso nos cursos de Mestrado e Doutorado em Física 

no semestre, o professor Thiago Albuquerque compartilhou em tela a proposta do edital com 

algumas modificações em determinados pontos, inclusive alguns previamente já apontados 

em outras reuniões do colegiado por alguns dos membros. Foram sugestionados 

principalmente os seguintes pontos de mudança: aceitação da proposta EUF quanto a 

determinadas situações para ingressos do doutorado quando o candidato concluir o mestrado 

com dois anos ou menos; modificação também quanto a remoção do índice de Produção 

acadêmica e distribuição do peso correspondente entre os baremas da titulação, e nota do 

exame unificado, além da manutenção do cronograma já proposto na reunião anterior. Foi 

discutido também a inserção do índice de Projeto Científico para os próximos editais 



vindouros, sendo apresentados pontos de vista quanto a relevância deste índice e definiu-se 

que esse ponto deverá ser tratado em editais subsequentes. No segundo ponto de pauta, foi 

apreciado, após leitura, a ata da reunião ordinária deste colegiado do dia 10/12/2020. A 

mesma foi aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de pauta foi abordada a solicitação 

de prorrogação de bolsa CAPES do doutorando Welberth Silvério Magalhães. 

Seguindo a leitura da solicitação do interessado, a solicitação de prorrogação foi 

aprovada por todos os membros do PPGFIS. A seguir, foi franqueada a palavra aos 

membros e não havendo mais nada a ser tratado, esta ata foi produzida e lida na 

própria reunião e após aprovação da mesma entre todos os membros, deu-se por 

encerrada a reunião e para constar eu, Ana Lúcia Santos de Almeida, assistente em 

administração, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim 

e pelos presentes no retorno das atividades. Salvador, 21 de dezembro de 2020. 
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